

▶ go.ur.de/futurstart-up

StartUP Factory 27.-29. Oktober 2022: Von der Idee zum Business!

Die StartUP Factory Regensburg vom **27.-29. Oktober 2022** in der TechBase ist das **Gründungswochenende** für innovative Produktideen, fachlichen Austausch und Euch - die Unternehmer:innen von morgen!

Designer:innen, Software-Entwickler:innen, Business- und Marketing-Expert:innen kommen dabei zusammen und arbeiten in Teams **gemeinsam an Geschäftsideen** und einem Ziel: Die Erarbeitung eines Minimum Viable Products - inklusive Kundvalidierung, Marktforschung und Geschäftsmodellentwicklung. Unterstützt werdet Ihr dabei von großartigen und erfahrenen Mentor:innen.

Die besten Ideen werden Samstagnachmittag von der Jury ausgezeichnet. Platz 1 bis 3 erhalten dabei **Preisgelder im Gesamtwert von 3.000 €**, die gemeinsam von der TechBase und dem BioPark gesponsert werden.

Egal ob Ihr eine Idee habt und spezielles Know-How braucht, das passende Gründungsteam sucht oder endlich den Schritt zum eigenen Start-up machen wollt - Hier seid Ihr genau richtig!

Was erwartet Euch?

- Euer zukünftiges Gründungsteam
- Coaching der Mentor:innen
- Einblicke in Lean Startup & Business Model Canvas
- Feedback & Pitch-Training
- Nutzt Eure Chance auf Investments
- Lernt das regionale Gründungsökosystem kennen

Informationen rund um das Programm, Mentor:innen, Jury u.v.m. unter <https://oberpfalz.startup-factory.rocks/>
Teilnahmegebühr: 50 € pro Person, Studierende zahlen 35 €.

Anmeldung bis Freitag, 21. Oktober 2022 unter:
<https://eveeno.com/startupfactory>



The poster for StartUP Factory features a 3D isometric illustration of a factory with various levels and components. The top level is labeled 'IDEE' and shows people working at computers and a bar chart. The middle level is labeled 'BUSINESS' and shows people in a meeting. The bottom level is labeled 'GESCHÄFTSMODELL' and shows a person at a desk. The text on the poster includes: 'StartUP Factory', 'DAS GRÜNDUNGSWOCHENENDE IN REGENSBURG', '27. BIS 29. OKTOBER 2022 TECHBASE REGENSBURG', 'IN ZWEI TAGEN VON DER IDEE ZUM GESCHÄFTSMODELL', and '→ INFOS UND ANMELDUNG oberpfalz.startup-factory.rocks'. A QR code is located in the bottom right corner.

UNSERE SPONSOREN UND PARTNER



Digitale Gründerinitiative OBERPFALZ



Oberpfalz Start-up HUB



BIOPARK REGENSBURG



Continental THE FUTURE IS MOVING



KRONES



MFR



Die Techniker



Gründerland Bayern



Bayrisches Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie



TECHBASE



UNIVERSITÄT REGENSBURG



WJ



STADT REGENSBURG